

Parlamento de Cuba desarrollará intensa agenda



Asamblea Nacional del Poder Popular. Foto: Abel Padrón Padilla/ Cubadebate

La Habana, 12 jul (RHC) La Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP, parlamento) de Cuba desarrollará la próxima semana una intensa agenda legislativa y en el ámbito económico, de trascendencia para la vida de la nación.

De acuerdo con el secretario de ese órgano, Homero Acosta, el Tercer Periodo Ordinario de Sesiones de la X Legislatura de la ANPP comenzará el miércoles próximo, pero antes se analizarán unos 90 temas en las 11 comisiones permanentes, los días 15 y 16.

La reunión está precedida de un amplio trabajo que incluyó visitas parlamentarias a más de mil centros laborales, instituciones y comunidades, y recorridos de los diputados por municipios y provincias del país, apuntó Acosta la víspera en el programa radio televisivo Mesa Redonda.

Detalló que en la reunión serán debatidas las propuestas de leyes de Ciudadanía, Migración y Extranjería, así como las de Procedimiento Administrativo, Transparencia y Acceso a la Información Pública, y del Sistema de Títulos Honoríficos y Condecoraciones.

Los delegados considerarán, asimismo, el anteproyecto de política para la ley de la empresa estatal socialista, que deberá presentarse en el futuro, apuntó.

Igualmente, serán electos los jueces legos para el Tribunal Supremo Popular, rendirá cuentas el gobierno de la central provincia de Villa Clara, y un grupo de diputados tomará posesión de escaños vacantes.

Además, aseguró el funcionario, serán elegidos los integrantes de la Comisión Electoral Nacional, creada para organizar, dirigir y supervisar elecciones, consultas populares, plebiscitos y referendos.

Al abordar las cuestiones económicas, el primer ministro Manuel Marrero explicará a los diputados la marcha la implementación de las medidas para corregir distorsiones y reimpulsar la economía, señaló.

Muy relacionado con eso –dijo- se proporcionará información de la economía en los primeros meses del año y una actualización de la ejecución del presupuesto y su liquidación de 2023.

Comentó que los asuntos que serán tratados responden a las problemáticas nacionales, en función de las atribuciones y competencias del parlamento, con la intención de encontrarles soluciones eficaces.

Aseguró que la Asamblea y las Comisiones Permanentes han chequeado de manera continua el cumplimiento de las orientaciones y decisiones del órgano.

De acuerdo con el presidente de Asuntos Constitucionales y Jurídicos de la ANPP, José Luis Toledo, la intensa actividad legislativa está motivada por la entrada en vigor de la nueva Constitución, en 2019, la necesidad elaborar sus normas, y por el papel que juegan los decretos leyes frente a la Ley. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/359870-parlamento-de-cuba-desarrollara-intensa-agenda>



Radio Habana Cuba